

mets des montagnes élevées, ne sont-ils pas dénudés, tandis que les hauteurs médiocres se couvrent d'herbes." Chauves, mes frères, réjouissons-nous de ressembler au serpent, au vautour, etc. Savez-vous comment le caricaturiste Cham expliquait sa calvitie :—Je vais vous dire. Je suis très grand. Alors mes cheveux sont pris de vertige et ils tombent.

×

UNE prouesse photographique grâce à laquelle l'artiste a obtenu un effet épataut. Le droit de se servir exclusivement



de cette "curiosité" vient d'être acheté fort cher par une grande maison industrielle de la Grande-Bretagne.

×

DANS une lettre au roi Léopold I, son oncle, la reine Victoria écrivait en 1852 : "Nous autres femmes, nous ne sommes pas faites pour gouverner—et si nous sommes de vraies femmes, nous devons détester ces occupations masculines; mais il est des moments qui me forcent à m'y intéresser, cela va sans dire, profondément." Voilà des paroles dignes d'une femme de grand caractère et d'une admirable humilité.

×

EN Russie, le pigeon est un oiseau sacré; il représente le Saint-Esprit, et comme tel, nul n'oserait lui faire le moindre mal, encore moins le manger. Aussi le voit-on, paisible et confiant, se nicher partout où il lui plaît, dans les maisons, dans les granges, et il peut même dégrader et souiller les monuments publics en toute sécurité. Les fidèles de l'Eglise grecque orthodoxe pourvoient à la subsistance des pigeons, et considéraient toute atteinte contre ces oiseaux comme un sacrilège.

×

DEUX chirurgiens de l'hôpital de Bellevue, à New-York, MM. Madey et Stewart, ont rendu la parole à un muet qui avait été atteint subitement de cette infirmité au mois de novembre dernier. Les deux médecins décidèrent de tenter une opération directement sur le cerveau du malade et percèrent un trou dans son front, à la hauteur de la case du cerveau qu'ils

voulaient inspecter. Ils trouvèrent, comme ils s'y attendaient, un caillot, qu'ils fondirent au moyen de l'électricité. Depuis l'opération, le malade, qui est en voie de guérison, a recouvré la parole.

×

BERLIN, les propriétaires de la "Mittag Zeitung" (Gazette de midi), sont sur le point de commencer la publication de la "Mitternacht Zeitung" (Journal de minuit), pour la commodité des centaines de milliers de noctambules qui pullulent dans les rues et les cafés de Berlin, à cette heure de la nuit. Le correspondant d'un journal anglais dit que la capitale prussienne a presque supplanté Paris en ce qui concerne le nombre des noctambules.

×

IL N'Y a pas de sots métiers, il n'y a pas non plus, de sottes manières de gagner sa vie. C'est ainsi que l'on peut voir, se promenant



à Londres, des jeunes filles fort bien de leur personne et étalant aux yeux des gens des pancartes-annonces.

×

SAIT-ON combien la vénération française pour Jeanne-d'Arc lui a élevé de monuments, de bustes et de statues en France? A Domrémy, à Vaucouleurs et aux environs, on compte dix-huit monuments; dans la maison natale de l'héroïne, dans le voisinage, dans les églises, sur les voies publiques. A Paris et dans